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REQUERIMENTO  

 
A vereadora Haymee Monike Castro Lima Garcia deste município de Santa Rita 

do Pardo – MS, no uso das atribuições legais e regimentais passam a solicitar que 
sejam encaminhada expediente com mensagem e cópia ao Excelentíssimo senhor 
Cacildo Dagno Pereira, Prefeito Municipal, no sentido de REQUERER o que segue:  
 

a) Qual a data exata do restabelecimento da realização dos exames de raio X na 
Unidade Mista de Saúde Nossa Senhora do Perpetuo Socorro para os 
pacientes. 

 
 

Sala das sessões Antonio Arcanjo dos Santos Junior, 07 de junho de 2.017.  
 

 
   
 
 
 
 

 
 
 
 

Haymee Monike C. L. Garcia 
1.ª Secretaria 
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 AUTORES: Haymee Monike Castro Lima Garcia  e outros 
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Justificativa ao Requerimento n.º 007/2017 
 
 
O presente Requerimento tem por objetivo esclarecer a data exata do restabelecimento 
da realização dos exames de raio X na Unidade Mista de Saúde Nossa Senhora do 
Perpetuo Socorro, tendo em vista que temos informações através de Munícipes e ate 
mesmo pelos atendentes da Unidade que não estão sendo realizados os referidos 
exames.    
Obtivemos informações de que um novo aparelho foi adquirido pelo Município, e que a 
sala de realização deste exame necessitou passar por adequação, porem esse prazo 
tem se estendido, causando transtornos as pessoas que necessitam de exames.  
Ressaltamos ainda que esse tipo de exame quando solicitado é de extrema urgência e 
necessário a um diagnóstico preciso.   
Lembramos que a nossa população é carente e não dispõe de condições para a 
realização deste tipo de exame em unidades particulares e nem sequer de plano de 
saúde. 
 
 
 
 

 
Haymee Monike Castro Lima Garcia 

1.ª secretaria  
 

 
       

 


